『大分旅行』(7月 | 6日配信)

こんにちは。今日は大分旅行についてお話しします。

8年前に全青研が大分で開催されました。参加してとても楽しかったので大学の友達 4 人に大分旅行を提案しました。まず 3 人は関西の伊丹空港から向かいます。残り 2 人は羽田空港から向かい、大分空港で集合します。私は伊丹空港から向かいます。もう私ともう 1 人は京都在住です。残りの1 人は伊丹空港近くに住んでいます。そのため伊丹空港で待ち合せました。私は友人宅に泊まり、一緒に空港へ向かうことにしました。

友人宅に宿泊し目を覚ますと、乗るはずの電車の時刻でした。やばいと友人を起こしばたばたと支度し空港へ向かいました。I 人はすでに空港に着いています。その友人に、飛行機に乗れるようチェックインなどどうにかならないか話してほしいとお願いしました。友人は私たちが向かっている間、話をしてくれたようでした。着いたのは離陸の IO 分前。友人と CA さんが 2 名待っていました。急いで合流すると通されたのは、ファーストクラスの乗客用入口でした。素晴らしいラウンジを見ながら急ぎ、スムーズに登場手続きすることができ、予定の飛行機に乗れました。

予定通り大分空港で羽田組と合流しました。空港から大分駅までバスで | 時間半程度かかります。大分にはおいしい食べ物が非常に多くあります。その中でも私が一番おいしいと思うものは、地獄蒸しです。温泉から出る蒸気で、野菜やお肉を蒸します。とてもおいしいです。

みなさんも大分に旅行に行った際にはぜひ地獄蒸しを食べてみてください。